
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年１１月２４日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 なかじま和代

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市長公約に伴う事業の見直しについて

⑴ 古戦場公園再整備事業における市長公約「古戦場公園

の築山切土造成工事の再検討をします。」について

ア 就任２か月で「当初の計画通り実施する。」とし、縮

景（築山）を削り芝生広場にすることを決定したのはな

ぜか。

イ 昭和６０年に整備された古戦場公園を長久手町が歴

史公園に自己推薦し、文化庁、国土交通省の有識者によ

って平成１８年に「日本の歴史公園１００選」に選定さ

れた。国指定史跡である庄九郎塚、勝入塚を保全しなが

ら、古戦場の位置や地形を縮景という手法で表現した

広場があることが、歴史公園としての選定理由だった

のではないのか。

⑵ 市長公約『し尿処理施設「香流苑」跡地の利用計画は市

民参加で作ります。』について、昭和５０年から尾張旭市

と共同利用してきた香流苑が役目を終え、長久手市は尾

張旭市分の土地購入と施設の解体撤去を進めている。ど

のようにして市民は利用計画づくりに参加をしていくの

か。

２

給食について

⑴ 昨今の価格高騰による給食への影響とその対策はどの



ようか。

⑵ 保育園、小中学校の給食における摂取エネルギー、栄

養素は１食あたりどれだけか。

⑶ 保育園での自園調理について

ア 上郷保育園における実施状況はどのようか。

イ 長湫北保育園の調理設備の改修工事はいつか。

３

市長の安全保障に対する認識について

市民生活の安全を確保する上で、国防についての認識が

大切だと考えているが、市長の国防に対する認識はどのよ

うか。


